

## El Valle tendrá temperaturas superiores a los 33 grados en julio y agosto

Se espera que en diferentes ciudades la zona plana del departamento las temperaturas alcancen los 32 y 34 grados Celsius y que aumente la humedad en la zona pacífica.



📷 Crédito de foto: Foto especial para 90minutos.co

Según informes de la CVC se espera que los meses de julio y agosto sean de sequía en el Valle del Cauca, a pesar de presentar un aumento del 150% de las lluvias en el mes de Junio, respecto a los promedios históricos.

Debido a este aumento las autoridades ambientales entran en alerta por posibles incendios forestales y disminución en las caudales de los principales ríos. Mas allá de que el río Cauca cerró el mes con caudales superiores al promedio para la fecha. Las estaciones de Juanchito, Mediacanoa, La Victoria y Anacaro, aumentaron sus niveles, mientras que los ríos tributarios del Cauca oscilan en niveles entre medios y altos.

### En junio aumentaron un 150% las lluvias en el Valle del Cauca

“La región del Valle donde más llovió fue en el sur donde cayeron un 150% más de las lluvias esperadas. En el norte del Cauca, donde está situado el embalse de La Salvajina, llovió un 180% más de lo esperado. En el centro llovió un 99% de más, en el norte un 40% de más y en la zona pacífica el incremento fue de 63% por encima del promedio histórico”, informó Harold González de la Red de Hidroclimatología de la CVC.

[Lea también: [Continúan descargas controladas de agua en embalse Sara Brut por alto nivel \(https://90minutos.co/descargas-controladas-embalse-sara-brut-alto-nivel-24-05-2017/\)](https://90minutos.co/descargas-controladas-embalse-sara-brut-alto-nivel-24-05-2017/)]

González explicó que este tipo de cambios son normales en el mes, pues: “junio es un mes de transición entre la temporada lluviosa y la temporada de menos lluvias de julio, agosto y parte de septiembre. No se esperaba el volumen de precipitaciones tan grande como el registrado ya que las condiciones oceanoatmosféricas en el Pacífico ecuatorial son neutrales y se espera que continúen así hasta finales de año.”

Al parecer el aumento de las lluvias en el pasado mes de junio, se debe a las ondas tropicales que vienen del este y pasan por el norte de Colombia trayendo consigo nubosidad y humedad lo que aumenta las precipitaciones. Sumado a esto, humedad que entra al país por el suroccidente y por la zona pacífica. Además de el desplazamiento de la Zona de Confluencia Intertropical, Zcit, que genera inestabilidad en la atmósfera y turbulencias.

**Le puede interesar:**



**Noticiero 90 Minutos**  
@Noti90Minutos

Seguir

#Valle Esta semana iniciarán obras de mantenimiento de vía Cali-Candelaria [bit.ly/2tKtg4K](https://bit.ly/2tKtg4K)

08:07 - 6 Jul 2017

1

4

Sponsored Links

**Este juego cura el aburrimiento de una vez por todas**

Throne: Juego en Linea Gratis

**Test del motor: Acelera tu conocimiento**

Zoo Quizzes

**¿Cómo viajar barato desde Palmira?**

[www.jetcost.com.co](http://www.jetcost.com.co)

**Este dispositivo te permite ver cualquier cosa en tu TV**

TV Scout

**DIRECTV te cambia la vida! Regístrate ahora y recibe 3 meses gratis**

DIRECTV

**Cómo envejecen los perros: un proyecto fotográfico fascinante y profundamente conmovedor**

BuHamster.com